
Clifton Middle School 

SDMC Meeting Minutes  

May 30th, 2023 

I. Call to Order  

Ms. Perejón called to order the regular meeting of the SDMC at 4:20 pm on May 30th, 2023. 

II. Roll Call  

The following SDMC members were present: Mrs. Dolores Perejón, Ms. Fabiola Vallejo, Mr. Jordan Pulu, 

Stephen Vernon, Sandra Martinez, and Ms. Christy Marquez. 

III. Summary of the Meeting 

• La Sra. Perejón inició la reunión agradeciendo a todos por su asistencia. 

• La Sra. Perejón compartió que se recibieron los puntajes preliminares de STAAR. El 

porcentaje de estudiantes con calificaciones a nivel de maestría en Álgebra 1 mostró un 

aumento de 28 puntos del 26 % al 54 % en 2023. Los datos preliminares de STAAR muestran 

un aumento proyectado en el desempeño de los estudiantes en lectura, matemáticas y 

estudios sociales en comparación con años anteriores. 

• La Sra. Perejón compartió que solo nos faltan aproximadamente entre 80 y 100 

Chromebooks. En junio, la Sra. Gaytan llamará a los padres de los estudiantes que aún no 

han devuelto sus Chromebooks. 

• El comité acordó que el color de los uniformes para el próximo año cambiará con los 

estudiantes. El sexto grado usará blusas azules, el séptimo grado rojo y el octavo grado gris. 

Además, se agregarán jeans a la opción de uniforme diario para las partes de abajo. 

 

IV. Questions/Comments 

• No questions or comments  

V. Adjournment  

• Ms. Perejón adjourned the meeting at 4:50 pm.  

 

  



Escuela Secundaria Clifton 

Minutos de la Junta del SDMC 
30 de mayo de 2023 

I. Llamada al orden  

La Sra. Perejón llamó para ordenar la reunión ordinaria del SDMC a las 4:20 pm del 30 de mayo 

de 2023.  

II. Miembros Presentes  

Estuvieron presentes los siguientes miembros de SDMC: Sra. Dolores Perejón, Srta. Fabiola 

Vallejo, Sr. Stephen Vernon, Jordan Pulu, y la Srta. Christy Marquez. 

III. Resumen de la reunión  

• La Sra. Perejón comenzó la reunión agradeciendo a todos y contándoles a todos que TEA se 

hará cargo en junio y que habrá más información por venir. 

• La Sra. Perejón dijo que, para el próximo año escolar, el distrito usara Carnegie Math y 

Reading Amplify.  

• La Sra. Perejón agregó que Carnegie Math se usó el año pasado durante la escuela de 

verano, por lo tanto, algunos de los maestros que enseñaron en el verano pueden estar 

familiarizados con el programa y algunas escuelas lo están usando este año.  

• La Sra. Perejón compartió con los miembros del comité que en este momento el 

presupuesto de la escuela está bien basado en la inscripción de estudiantes proyectada y 

verá cuándo el distrito aprueba el presupuesto, lo que generalmente ocurre en junio. 

Continuó diciendo que no lo haríamos si los conservadores continuaran aprobando el 

presupuesto actual o lo cambiaran. 

• La Sra. Perejón compartió que ha movido dinero en suministros generales y materiales de 

lectura para mover dinero más adelante en el año y ver si puedo usar el dinero para llenar 

más puestos. 

• La Sra. Perejón preguntó a los miembros del comité si había algo que necesitaban para el 

próximo año, la escuela todavía puede hacer compras la próxima semana. Agregó para 

avisarle para que use el poco dinero que le queda para comprar lo que se necesita. 

• La Sra. Perejón le dijo al Sr. Vernon que le preguntara a la Srta. Reyes para ver si hay dinero 

para ordenar más libros. 

• La Sra. Perejón compartió que a los estudiantes les están mejor al traer Chromebooks, pero 

descubrieron que los estudiantes están usando proxies al salir de la red de HISD y usar la red 

de Verizon para ir a sitios a los que no deben ir y que han sido bloqueados por distrito. Pidió 

a los miembros del comité que supervisen lo que los estudiantes siempre buscan en sus 

Chromebooks y que le informen a la Sra. Gaytan si ven algo. 

• La Sra. Perejón compartió con los miembros del comité que los Chromebooks pueden ser 

recogidos antes del 24 de mayo o tal vez después del Renaissance Matemáticas para 

asegurar que los tengamos todos para el Renaissance de Lectura. Agregó que los maestros 

sabrán para que puedan planificar la última semana sin el uso de Chromebooks. 

• • La Sra. Perejón le dijo al Sr. Vernon que puede hacer un llamado a los padres sobre la 

devolución de los libros de la biblioteca prestados y también se puede publicar un 

recordatorio en Canvas. 



• La Sra. Perejón dijo que para el próximo año los horarios maestros se mantendrán similares 

excepto que iremos a la intervención al comienzo del día en lugar de después del almuerzo. 

Agregó que ayudará a que los estudiantes que lleguen tarde no se pierdan la primera parte 

de la instrucción del primer período. Ella continuó diciendo que el período de intervención 

será más corto que ahora, alrededor de 45 minutos. 

• La Sra. Perejón dijo que el Sr. Vernon tendrá una nueva electiva llamada Aprendizaje Basado 

en Proyectos y también tendremos la electiva de laboratorio VILS con las impresoras 3D. 

• La Sra. Perejón pasó a compartir que tenemos varios eventos de fin de año para los 

estudiantes y en la próxima reunión de profesores, los maestros recibirán la lista de 

verificación de fin de año. Agregó que la reunión será el próximo jueves de la próxima 

semana. 

•  La Sra. Perejón pidió a los miembros del comité que hicieran que los maestros mantuvieran 

a los estudiantes interesados y ocupados porque será difícil hacerlo en las últimas semanas. 

•  La Sra. Perejón dijo que hablará con la Sra. Delafuente sobre las boletas de calificaciones 

porque las boletas de calificaciones vencen el 31 y deben salir también. 

IV. Preguntas / Comentarios  

• No hubo preguntas ni comentarios  

V. Final  

• La Sra. Perejón levantó la sesión a las 4:50 pm. 

 


